

PARTIDOS POLÍTICOS PARTICIPAN EN EL PROGRAMA DEL IEEM “ENTRE TODOS”

Durante la primera transmisión de este año del programa “Entre Todos”, representantes de los partidos políticos ante el Instituto Electoral del Estado de México reflexionaron sobre las actividades, logros y retos que deben enfrentar en el nuevo contexto político, social, económico y cultural del país y de la entidad, una vez concluido el Proceso Electoral 2012, coincidiendo en que se deben generar los mecanismos necesarios para construir acuerdos que permitan dar resultados efectivos a la sociedad, al tiempo que plantearon diferentes propuestas para impulsar la participación de la sociedad en las tareas que emprenden sus respectivos institutos políticos y los diferentes ámbitos de gobierno.

En un formato dinámico que propició la participación de cada uno de los representantes y a partir de la opinión de los ciudadanos sobre el rol de los partidos políticos, los participantes contrastaron diversas propuestas vinculadas con el quehacer que tienen en la vida pública y política, señalando que coexisten como fuerzas políticas con diferentes visiones, ideologías, esquemas de organización y proyectos para buscar resolver la problemática que vive la sociedad en forma cotidiana.

Al respecto, el representante del Partido Acción Nacional, Juan Flores Coto, indicó que en su partido actualmente cumplen labores de organización de sus estructuras y la formación y capacitación de sus militantes, con el fin de tener cuadros mejor capacitados que se puedan presentar como futura oferta política; además de verificar que quienes lograron obtener algún cargo de elección popular cumplan con la plataforma política del panismo, y aseguró que el PAN está comprometido para buscar el bienestar del país y de la entidad, a través de la construcción de acuerdos.

Por su parte, el representante del Partido Revolucionario Institucional, Eduardo Bernal Martínez, dijo que es un reto cambiar la percepción que la ciudadanía tiene de los partidos políticos, por lo que se debe trabajar intensamente para lograr los consensos necesarios entre los actores políticos, a fin de mostrar una buena imagen ante la ciudadanía, lo que puede lograrse realizando un trabajo político de calidad y con transparencia, en beneficio de México y de su población que tiene la esperanza y el ánimo de que obtendrá buenos resultados de este nuevo gobierno al frente del país.

En tanto, el representante del Partido de la Revolución Democrática, Juan Hugo de la Rosa, señaló que es responsabilidad de los partidos políticos vigilar el desempeño de sus representantes populares electos, así como ser corresponsables en la elaboración de políticas públicas para resolver los problemas que la sociedad

vive, pues la gente espera acciones tangibles, para ello se necesita impulsar la participación ciudadana, por lo que en el PRD pondrán todo su empeño para estar cerca de la población y cumplir las acciones que ofertaron en campaña.

A su vez, Joel Cruz Canseco, representante del Partido del Trabajo, señaló que los partidos políticos no son iguales entre sí y cada uno tiene una serie de responsabilidades que cumplir, por lo que se deben reforzar los procesos de capacitación y la participación de los partidos en la vida política y social del país, destacando que como organización partidista, en el PT buscan trabajar en beneficio de la población más desprotegida, entre la que difunden su plataforma política e ideas, pues es la forma que la izquierda eligió para acceder al poder.

Mientras tanto, Ruth Salinas Reyes, en representación de Movimiento Ciudadano, indicó que un partido político se fortalece después de las elecciones, porque es cuando se comienza a trabajar al interior del partido, pero también con la sociedad, y explicó que debe existir una corresponsabilidad entre partidos políticos, órganos electorales y sociedad, pues la cultura democrática se construye no sólo antes sino después de una Jornada Electoral, buscando generar ideas a partir de los intereses de nuestros representados y no de los intereses de los partidos.

En su oportunidad, Salvador Martínez López, representante de Nueva Alianza, explicó que su partido cuenta con un Plan Nacional de Vinculación que establece los ejes de acción entre militantes y ciudadanía, con especial énfasis en los grupos vulnerables. Aseguró que los partidos políticos no son iguales y que cada quien realiza un trabajo diferente pues, en su caso, tienen tres objetivos estratégicos: fomentar alianzas, realizar capacitación interna y externa, y atender a la ciudadanía a través de los funcionarios públicos electos.

El programa del IEEM “Entre Todos” se transmite los lunes a las 22:00 horas, bajo la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, por las señales de Televisión Mexiquense (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y vía internet en <http://tvmexiquense.mx>), con el objetivo de generar un espacio abierto al debate, a la discusión y reflexión que vincule al Instituto y a los partidos con la sociedad mexiquense, impulsado desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros Electorales, Abel Aguilar Sánchez y José Martínez Vilchis, así como por la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión, que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social